

Revelan nuevos nexos de Lasso en empresas que operan en paraísos fiscales



Quito, 26 oct (RHC) La bancada del movimiento progresista Unión por la Esperanza (UNES) denunció nuevos nexos del presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, con empresas en paraísos fiscales.

La información fue ofrecida en declaraciones a la prensa, desde la Asamblea Nacional, por la legisladora Mónica Palacios, quien obtuvo los datos en Panamá.

Vamos a demostrar que Guillermo Lasso es un corrupto y que le mintió al país en su declaración juramentada para ser candidato de la república y también mintió al decir que no tiene bienes y capitales en paraísos fiscales. Tenemos toda la documentación para demostrarlo, aseguró mientras mostraba diversas pruebas.

Según explicó, la *gaceta Oficial* del país centroamericano señala que el 10 de septiembre de 2020 Lasso transfirió sus acciones de la empresa PietroOverseas a sus hijos, en una nueva compañía offshore llamada Banisi Internacional Fundación, lo cual quedó oficialmente registrado el 19 de octubre de ese año.

En consecuencia, precisó la parlamentaria, el actual gobernante violó el pacto ético de la consulta popular, que prohíbe a aspirantes a dignidades y funcionarios públicos tener bienes en paraísos fiscales, pues su inscripción como candidato presidencial ocurrió un mes antes de la entrada en vigor de la resolución en Panamá.

Palacios agregó que toda la documentación recopilada, debidamente notariada y apostillada, será presentada a la comisión de Garantías Constitucionales que investiga este caso.

Las nuevas denuncias de UNES se hicieron públicas en medio de una investigación que lleva a cabo el parlamento, para dilucidar los presuntos vínculos del mandatario con empresas offshore, señalados en un estudio periodístico denominado Pandora Papers.

El informe elaborado por alrededor de 600 comunicadores pertenecientes al Consorcio Internacional de Periodistas de Investigación, reveló que en 2017 Lasso disolvió 11 compañías en Panamá y Estados Unidos.

El gobernante confirmó lo expuesto y se deslindó de otras tres compañías mencionadas, con las cuales, alega que no tiene relación.

Hasta el momento, sostiene que ha cumplido con todos los pagos de impuestos requeridos y actúa bajo las leyes.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/275021-revelan-nuevos-nexos-de-lasso-en-empresas-que-operan-en-paraisos-fiscales>



Radio Habana Cuba